



## Begrüßungsfeier für Mag. Paulus Manlik

Am Abend des 6. September 2019 bildete sich vor der Kirche ein großer Menschenkreis, um unseren neuen Pfarrer Herrn Paulus Manlik herzlich in unserer Mitte zu begrüßen.

Florian Neumüller und Rosa Gierlinger drückten ihre Freude in einem Gedicht aus:

*Im Herz vom Bezirk Rohrbach, da gibt's an kloan Ort,  
wannst da amoi hinkimmst, da willst nimmer fort.*

*Mia alle begrüßen di herzlich bei uns in Arnreit,  
und hoffen, lieber Paulus, du erlebst bei uns recht vü Freud.*

*18 Dörfer, a Kindergarten, die Schui und a lebendige Pfarr  
des erwart di bei uns und da is nu lang net gar:*

*A spitzen Chor, hübsche Goldhaubm, a flotte Feuerwehr  
die Musi spüt fesch und die Sportler spün fair.*

*Für d' Religion begeisterst im Gymnasium de jungen Leit,  
als Pfarrer von Arnreit schenkst alle Menschen dei Zeit.*

*Bist belesen, meditierst gern, bist vüfach talentiert,  
beim Rotkreiz, bei den Pfadis hast di stets engagiert.*

*De ganze Pfarr is selig und gfreit se recht,  
wieder an eigenen Pfarrer - des is net schlecht!*

*Mia helfen olle zam und han recht bemiaht,  
wir wünschen von Herzen - das Arnreit dei Heimat wird.*

Wenn jemand in eine Wohnung oder in ein Haus einzieht, schenkt man gerne den **Haussegen**. Dazu gehören 4 Dinge, die niemals ausgehen sollten: Salz, Brot, eine Münze und ein kleiner Anhänger als Segenszeichen. Auch zur Begrüßung wurden diese überreicht.

**Salz:** ist kostbares, lebensnotwendiges Gut; wir sind das Salz der Erde sagt uns Jesus. Mit seiner Unterstützung und Hilfe wollen wir die Würze des Glaubens in unseren Alltag, in unser Leben bringen.

**Brot:** ist Grundnahrungsmittel und Stärkung, Brot gehört geteilt- das dürfen wir in der Eucharistie feiern. Brot ist Symbol für Gemeinschaft. Wir wünschen Paulus, dass er diese bei uns in Arnreit erleben wird.

**Münze:** Gerade bei der bevorstehenden Innenrenovierung unserer Pfarrkirche werden wir daran denken, wie nötig diese sind.

**Meditationsschemel:** In der Meditation tauchen wir ein in die geheimnisvolle Gegenwart Gottes.

